

## **Agnès Pannier-Runacher défend le bilan de la première année du plan France relance**

« Réindustrialisation : “ le troisième étage de la fusée sera le plan d'investissement” », titre LaTribune.fr qui ouvre ses colonnes à Agnès Pannier-Runacher, alors que la ministre en charge de l'Industrie, a défendu le bilan de la première année du plan France relance, mais également, sa vision des enjeux de réindustrialisation. Au sujet des impôts de production notamment, elle indique qu'il « faut faire des choix politiques et nous avons fait ces choix en baissant les impôts de production, en choisissant de ne pas augmenter les impôts, en investissant dans la croissance, l'innovation, et les compétences. Mais nous ne ferons pas de promesses en l'air. » Sur l'emploi, elle relève, par ailleurs, que « la question pour le secteur industriel se pose donc davantage sur le terrain de l'attractivité des métiers, dont on a souvent une représentation erronée ». Enfin, « nous avons ainsi plaidé pour lancer un grand projet européen en matière de semi-conducteurs et de solutions connectées de demain car il n'y a pas que l'enjeu des semi-conducteurs auquel nous faisons face en matière de souveraineté. C'est bien l'ensemble du secteur de la microélectronique qui demeure un sujet. » (La Tribune.fr, p.1)